

Welthospiztag: Das Heilhaus lädt ein

KASSEL. Für sterbende Menschen da zu sein ist eine berührende, oft sinnerfüllte Erfahrung. Von diesen Erfahrungen erzählen ehrenamtlich Tätige in einer Veranstaltung, zu der das Mehrgenerationenhospiz Heilhaus, Brandaustraße 8b, für Samstag, 14. Oktober, ab 18.30 Uhr einlädt. Unter dem Titel „Das Leben trägt das Sterben“ veranschaulichen persönliche Erzählungen, wie schwerkranke und sterbende Menschen dort begleitet werden.

Umrahmt von Bildern und Musik vermitteln die Darstellungen einen Einblick in die Arbeit im Mehrgenerationenhospiz. Vorgestellt wird auch eine Fortbildung für Interessierte, die sich ehrenamtlich im Hospiz engagieren möchten und die im Winter beginnt. Bei kleinen Häppchen klingt der Abend aus. (ria)

www.heilhaus.org

Quelle:

HNA, 11.10.2017